

Saison 1998/99

Die 1. Mannschaft belegte den 9. Platz in der B-Klasse.

Dabei erzielte man 28 Punkte bei 42:52 Toren.

7 Siege, 7 Unentschieden, 12 Niederlagen.

Trainer: Sven Dommermuth.

1. Vorsitzender: Toni Poyatos. **2. Vorsitzender:** Herbert Buchmüller.

Geschäftsführer: Lothar Bonn. **Kassierer:** Frank Wagener.

Pressewart: Thomas Siebert. **Jugendwart:** Jürgen Kochems.

| | | | |
|-----------|-------------------|------------------|-------------------|
| 8. | Heimbach Weis II | 29 Punkte | 46:60 Tore |
| 9. | FV Erpel | 28 Punkte | 42:52 Tore |
| 10. | Neustadt/F. II | 24 Punkte | 26:63 Tore |
| 11. | Irlach/Hüllenberg | 24 Punkte | 34:74 Tore |
| 12. | SV Thalhausen | 20 Punkte | 26:66 Tore |
| 13. | Vettelschoß/K. | 19 Punkte | 37:74 Tore |
| 14. | VFL Neuwied II | 15 Punkte | 38:98 Tore |

Die ersten 10 Spieltag lag man auf dem letzten oder vorletzten Platz und bewegte sich danach zwischen Platz 8 – 10 und hatte nachher mit dem Abstieg nichts mehr zu tun. Den höchsten Saisonsieg landete man mit dem 6:1 bei Heimbach Weis II.

Unter die Torschützen trugen sich ein: Uwe Christmann (10), Rene Horn (6), Jens Dietzmann (5), Frank Kotthoff (4), Patrick Schwalbach (3), Ingo Apel (3), Michael Uhl (2), Uwe Kochems (2), Eigentore (2), Michael Guerrero (1), Frank Wagener (1), Altas Erhan (1), H.-W. Wiemer (1), Dennis Pitsch (1).

Die 2. Mannschaft belegte den 7. Platz in der D-Klasse.

Dabei erzielte man 10 Punkte bei 28:60 Toren.

3 Siege, 1 Unentschieden, 10 Niederlagen.

Spielertrainer: Thomas Siebert.

| | | | |
|-----------|-----------------------|------------------|-------------------|
| 5. | DJK St. Katharinen II | 19 Punkte | 21:39 Tore |
| 6. | SV Rheinbreitbach III | 13 Punkte | 28:39 Tore |
| 7. | FV Erpel II | 10 Punkte | 28:60 Tore |
| 8. | Altwied/Melsbach II | 2 Punkte | 9:73 Tore |

Die 2. Mannschaft spielte eine schwache Saison. Allerdings hatte man arge Personalsorgen zu beklagen, musste immer wieder Spieler reaktivieren und war froh, die Saison zu Ende spielen zu können.

Unter die Torschützen trugen sich ein: Thomas Siebert (7), Andreas Hurschmann (3), M. Troudi (3), Deniz Gürbülü (2), Maik Brockmann (2), Lothar Bonn (1), Thomas Heck (1), Jürgen Prangenber (1), Erhan Halis (1), Peter Ockenfels (1), Adnan Öztüfekci (1), Michael Reidick (1), Michael Guerrero (1), Christoph Masson (1), Dennis Pitsch (1), Eigentor (1).

Im Jugendbereich spielten:

Die F-Jugend wurde trainiert von Uwe Christmann

Die E-Jugend wurde trainiert von Karl Krupp

Die C2-Jugend wurde trainiert von Adnan Öztüfekci u. Erhan Halis

Die A-Jugend wurde von Heinz-Walter Ott trainiert